

Voyages en partage

Emmanuelle et Gilles Pfotzer, domiciliés à Bilwisheim, s'organisent depuis 1998 deux ou trois voyages à l'étranger par an. Ayant parcouru 24 pays, ils ont créé un site internet où ils partagent leurs périples et donnent aux visiteurs de nombreuses informations pratiques.

■ L'aventure commence en 1998. Emmanuelle et Gilles Pfotzer s'envolent alors pour la première fois sur la côte ouest des États-Unis. «*C'était notre voyage de noces et c'est à ce moment-là que nous avons tous les deux été atteints par le virus des voyages*», se souvient Emmanuelle. Agés de 42 ans, Emmanuelle et Gilles Pfotzer habitent à Bilwisheim et s'organisent en moyenne deux à trois voyages par an.

Emmanuelle et Gilles ont déjà à leur actif la découverte de 24 pays

Mais pour eux, pas question de passer par des agences de voyage. Ils aiment l'aventure, la découverte et les endroits non touristiques. «*Avant de partir, nous réservons uniquement notre billet d'avion. Pour le reste, on improvise sur place*», commente Emmanuelle. Et sur place, le couple préfère les moyens de transport locaux, par exemple, aux bus affrétés pour les touristes. «*C'est le meilleur moyen de rencontrer les gens, de leur parler et d'être proche d'eux*», poursuit-elle.

Munis de leur sac à dos, s'ils parcourent le monde, ce n'est pas pour tester des palaces. Attirés tant par la beauté des paysages que par la rencontre avec les habitants des pays visités, Emmanuelle et Gilles ont déjà à leur actif la découverte de 24 pays.



Emmanuelle et Gilles Pfotzer lors de leur voyage en Islande. (document remis)

A chaque périple, alors que Gilles prend des photos, Emmanuelle prend des notes: tous les jours, elle y décrit ses péripéties, ses impressions et ses rencontres. «*C'est une manière de pérenniser tous les moments intenses que l'on a vécus. Et puis un jour, nous avons décidé de partager ces moments avec les autres*», explique-t-elle. Utilisant ses compétences d'ingénieur en informatique, Gilles a donc mis en place un site internet (*). Agrémenté de nombreuses photos, les époux Pfotzer y racontent en détail leurs voyages. Sans oublier toutes

les informations pratiques dont aurait besoin l'internaute avide de suivre leurs traces.

«Le prochain voyage sera organisé pour ramener notre futur enfant»

Hébergements (avec des photos des chambres), moyens de transport sur place, cartes jalonnent les récits de manière «*à ce que les gens qui désirent partir sans agence de voyage trouvent tous les renseignements qu'ils cherchent et ne soient pas perdus*», indique Emmanuelle Pfotzer.

De plus en plus étoffé, le site attire chaque mois des visiteurs supplémentaires, qui auront bientôt le loisir de découvrir le compte rendu du prochain voyage: Emmanuelle et Gilles se préparent à visiter la Chine. Avec un but un peu différent des autres voyages, comme le raconte Emmanuelle. «*Nous avons entamé une procédure d'adoption il y a quatre ans. Le prochain voyage, qui devrait se faire avant l'été, sera organisé pour ramener notre futur enfant*».

Guillemette Jolain

(*) partirOu.com